



Paris, le 07 juin 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Des vacances pour les jeunes accompagnés par le Secours populaire

Toute l'année et particulièrement l'été, le Secours populaire français se mobilise pour que les vacances n'oublient personne. Pour les jeunes en difficulté - étudiants, travailleurs ou à la recherche d'un emploi - les vacances sont souvent inaccessibles. Pourtant, partir permet d'oublier ses tracas quotidiens, de s'ouvrir au monde, de renforcer les liens sociaux et de passer des moments inoubliables, pour revenir plus fort.

Le Secours populaire soutient et accompagne les projets de vacances des jeunes en difficulté et propose des séjours courts, riches en découvertes culturelles et sportives.

Quelques initiatives parmi tant d'autres :

- **Du 1^{er} au 8 juin**, en Corse, un séjour pour 9 étudiants accompagnés par la fédération du Secours populaire des Alpes-Maritimes
- **Le 13 juin** dans l'Yonne, journée saut en parachute pour 8 à 10 jeunes en présence d'Arnaud Ducret, acteur et parrain de cette journée.
- **Du 29 juin au 4 juillet**, 25 jeunes migrants isolés de Haute-Vienne dans un village vacances en Charente-Maritime
- **Du 18 au 22 juillet**, 65 jeunes vont profiter d'un séjour d'éducation artistique au Festival d'Avignon (représentations du In et du Off, rencontres avec des artistes, ateliers d'expression, initiation à la pratique artistique, découverte du patrimoine local)
- **En août, 60 jeunes** (18/25 ans) auront la chance de partir avec Les Glénans, en Bretagne et dans l'Hérault, pour des séjours qui attachent autant d'attention à la formation nautique qu'à l'apprentissage de la vie collective sur mer et à terre, et à la connaissance de l'environnement marin (l'accent est mis sur le développement de l'autonomie et la prise de responsabilité, l'entraide et le partage)
- **Judi 22 août**, une Journée des oubliés des vacances est organisée à Deauville pour 500 jeunes franciliens privés de vacances

Les vacances sont un droit et elles sont essentielles au bien-être et à l'équilibre. Véritable clé de voûte de l'éducation populaire, les vacances offrent la possibilité de s'émanciper, de se construire et d'ouvrir de nouvelles perspectives. Avec ses partenaires, le Secours populaire favorise également la mobilité des jeunes et les échanges interculturels et solidaires au sein de l'Europe et du monde.

Le Secours populaire appelle aux dons pour offrir des vacances à tous ceux qui en sont privés :
don.secourspopulaire.fr/vacances

Dossier de presse campagne « Vacances d'été » 2024 : bit.ly/3QmhjLE

Contacts presse Secours populaire français

Karine Vauloup 06 77 04 57 33 / karine.vauloup@secourspopulaire.fr

Charlotte Jorcin 06 07 11 70 00 / charlotte.jorcin@secourspopulaire.fr